

Baromètre d'activité FEDA-Xerfi

Les distributeurs automobiles commencent l'année avec une croissance de leur activité de +1,4% en janvier 2025

Pour le premier mois de l'année, l'activité des distributeurs automobiles enregistre une croissance de +1,4% en progression par rapport à la fin d'année 2024.

Janvier 2025

Après une fin d'année qui avait vu l'activité des distributeurs automobiles progresser de +1,1% sur le quatrième trimestre, l'activité de notre secteur débute l'année sur un niveau un peu plus élevé encore, en affichant une croissance de +1,4% pour le mois de janvier 2025.

Le baromètre d'activité FEDA affiche donc pour sa première publication mensuelle une croissance supérieure à celle de la conjoncture nationale : l'indice de la consommation des ménages progresse de seulement +0,4% en janvier 2025. L'indicateur national de croissance économique n'est quant à lui publié qu'en rythme trimestriel.

Activité VL

Le segment VL demeure bien orienté, avec une croissance robuste de +2% en janvier 2025. Trois familles sur les quatre qui composent l'indice VL sont en progression. Les prestations atelier tirent la tendance à la hausse, avec une croissance de +5%. Suit de près l'univers mécanique (60% de l'indice), avec une progression de +4%. Enfin, les équipements et outillages (15% de l'indice) affichent une hausse de +1,5%. Seule la peinture-carrosserie (20% de l'indice) continue d'afficher une tendance baissière (-1,5%).

Activité PL

L'activité PL continue d'être à la peine, avec une baisse d'activité de -2%. La distribution de pièces à client final (60% de l'indice) est en baisse de -3,5%, et les équipements et outillages décrochent de -15% (5% de l'indice).

Seules les prestations ateliers (35% de l'indice) se rétablissent et affichent une hausse de +0,5%.

Bilan

La distribution automobile commence l'année sur une croissance globale de +1,4%, supérieure aux indicateurs de conjoncture nationale.

Le découplage entre l'activité VL et l'activité PL se maintient, avec une évolution divergente pour ces deux segments.

En résumé, l'activité de la distribution automobile commence l'année avec une belle orientation. Le baromètre FEDA devenant mensuel, il faut s'attendre à des évolutions de conjoncture plus variables que ce qu'elles étaient au trimestre.